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                     例会            公式訪問                          休会                      例会       

本日のプログラム（9月 7 日）   

がん予防推進委員会 佐々木委員長 

「がん予防 歯科医の立場から」 

次回のプログラム（9月 14 日） 

 石川ガバナー公式訪問 

第１２３８回 ２０２２年８月３１日 𠮷田ガバナー補佐プレ公式訪問例会記録

（フォレストヒルズガーデン） 

点  鐘 河井会長 

ロータリーソング「我等の生業」 

ご 紹 介 

Ｇ９ ガ バ ナ ー 補 佐 𠮷田大造 様（尾道ＲＣ） 

   ガバナー補佐幹事 松井孝光 様（  〃 ） 

出 席 報 告 
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会長からひと言 

本日はプレ公式訪問となり、𠮷

田大造ガバナー補佐、松井孝光ガ

バナー補佐随行幹事にお越しいた

だきました。大変お忙しい中、誠

にありがとうございます。 

来月１４日は石川ガバナー公式訪問となりますので会

員の皆さん宜しくお願いします。 

さて、今週になり、ようやく三原市ではコロナ感染

者数が二桁までとなりました。とはいえ当クラブのエ

リアとなります東広島市、ガバナー補佐、補佐幹事の

所属されております尾道市においても連日２００人、

１００人以上と続いており、まだまだ油断は禁物であ

ります。速やかにピークアウトとなり、感染者数推移

も右肩下がりになる事を願っておりますが引き続き感

染予防対策の徹底を図っていきましょう。 

本日のプレ公式訪問が執り行われます事、心よりお

慶び申し上げます。後ほどガバナー補佐吉田大造さま

より卓話をお願いします。有意義な時間となられます

事、祈念申しあげ私の挨拶とさせて頂きます。 

本日はどうぞ宜しくお願いします。 

 幹 事 報 告 

《配 布 物》プレ公式訪問次第・週報1237号 

8月理事会報告 

《回  覧》今後の例会行事出欠表 

      日本国際ボランティアセンターより物品

支援のお礼状 



報 告 事 項  

奉仕プロジェクト委員会 三好委員長 

2年前から皆様にご協力いただき、使用済み切手、書

損じハガキ等を日本国際ボランティアセンターにお

送りしていますが、お礼状が届きましたので回覧いた

します。今年度もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

切手のまわりに 5ｍｍ程度の余白を残して切り取って

ください。消印スタンプが切れても問題ありません。 

切手が複数マイの場合は、纏めて切取ってください。 

紙から切手を剥がさないようにお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 時 間 

 
 

国際ロータリー第 2710 地区 Ｇ９                     

ガバナー補佐 𠮷田大造 様 

 

 

「吉原パストガバナーを誕生させて」 

私の所属する尾道 RCでは、以前は地区に対して関心

が薄く、長くガバナー輩出の要請があっても断り続け

ていたようです。10年近く前からさすがにそろそろク

ラブとして二人目になるガバナーを出してはどうかと

いう雰囲気がクラブ内に生まれていきました。 

まずは候補者選びに入り、本人の意思、社内での同

意、家族の了解等々を経て吉原さんに決定していきま

した。吉原さんの病院内の後継者の問題もあり 1～2

年延びた経緯もありました。長らくガバナーを出して

いないわけで、クラブ内はガバナーを輩出することの

大変さがあまり実感としてわかっていませんでした。 

地区大会には毎年参加していましたから、一番に思

ったのは地区大会開催の大変さでした。まず地区大会、

懇親会等の会場の確保、といった現実的な問題はすぐ

に頭に浮かびました。当初懇親会は行わないという方

向で進んでいましたが、何かもう一つ物足りない雰囲

気になり結局行なうことになった経緯があります。 

ガバナーを出すと同時に数十人の委員長(幹事)を地

区に出向させなければなりません。人数の面では何と

かなるのですが、皆さん普段から地区のことをあまり

理解していない会員がほとんどですから、説得し何と

か委員長を埋めていきました。地区委員長は前年、当

該年度、翌年と準備、本番、引継ぎと三年出向するこ

とも多くのメンバーは知らないままでした。しかし、

やはりロータリーの会員諸兄です、いったん決まれば

皆さん一生懸命に勉強し吉原ガバナーに恥をかかせて

もいけないと三年間全員がよく活動してくれたと思っ

ています。 

地区大会に向けてもまさに全員が各部会に配属され

実行委員長のもと一致団結して成功に導いてくれたと

思っております。吉原ガバナー年度の世界大会はドイ

ツのハンブルクで開催されましたが、その数年前から

何人かの有志が順次世界大会にも参加し、ハンブルク

でのガバナーナイトも無事に成功することができたと

思っています。 

吉原ガバナーを担ぎ出すことによって会員相互の理

解と絆がより深まり、ロータリーに対する理解と考え

もより深まったと思っています。 

 



会員紹介コーナー 

 

                    楠部 滋 会員 

◆ 職業分類 呼吸器内科 

 

◆ 事業所名（役職名） 医療法人社団愛心会 なんぶ内科医院（理事長） 

 

◆ 座右の銘 「継続は力なり」 

 

◆ 職業奉仕にあたって大切にしていること（モットー等） 

「一隅を照らす者こそ国の宝である」という伝教大師のお言葉を、 

 職員と一緒に実践することが理想です。シンボルマークとして、 

七福神の乗った宝船の絵を職場の隅に飾っています。 

自分を含めて職場のみんなが、互いに敬い助け合って創意工夫を 

重ね、社会に役立つサービスを提供したいと願っています。 

 

◆ 近況報告 

       医院を開業して 30年。家内や職員のおかげで何とか元気でやって 

来ました。医療と介護を連携させて高齢化の進む地域の人々に少 

しでも安心して暮らしてもらえるように事業を展開して来たつもりです。 

自分自身も高齢者となった今、コロナ禍と介護職員不足に直面し、進路変更の必要性を感じ始め 

ているところです。 

気力と体力の継続のために、出来るだけ長く家内と一緒にゴルフ場に足を運びたいと思っています。 

 

 

 

世界ポリオデーイベントの写真を全国のロータリークラブから募集します。イベントの

規模は大小さまざまですが、イベント中のポリオ根絶を訴求する一シーンを切り取っ

て写真に残すことで、地区やクラブの活動の記録とします。 写真を見た人に感動を

与える写真を残し、後々までポリオ根絶の願いを伝える事が目的です。  

■写真のテーマ あなたのポリオ根絶の想いを全国のロータリアン、また、写真を見 

  る人達にイベントのストーリーを伝えるショットやシーンを撮影して下さい。 

また、あなたが写真を撮影した日時、場所、撮影意図を 伝えて下さい。  

■審査 第 51 回ロータリー研究会（11/19-22 神戸ポートピアホテルで開 催）会場にて展示し、審査。 

■表彰 RI会長賞、RI理事表彰他 ロータリー研究会会場にて発表・表彰し、ポータルサイトに掲載。 

またロータリーの友誌への掲載を検討中です。  

■応募〆切り 2022年 10月 31日 

 


